

## “Calidad educativa y formativa en la Escuela Católica”

### Bienvenida

Estimados maestros católicos:

Piura nos reúne el día de hoy en la XXIII Convención Nacional de Colegios Católicos del Perú que este año tiene como temática “Calidad educativa y formativa en la Escuela Católica”.

En el marco del Congreso Eucarístico y Mariano, realizado en el mes de agosto en nuestra ciudad, nos toca hoy sumar esfuerzos como Región, a fin de reflexionar y profundizar respecto a la misión que tenemos como educadores guiados por la luz de Cristo.

Es grato recordar las experiencias de fe y piedad popular vividas en estos días con los miles de fieles que asistieron a este importante evento eclesial, en donde Monseñor José Antonio Eguren, S.C.V., Arzobispo Metropolitano de Piura y Tumbes, nos recordó (...) Sólo en Jesús está el camino hacia la felicidad y la Verdad que nos hace libres. Por eso (...) Jesús es la respuesta a todas las preguntas sobre el destino de tu vida y del mundo en el que vives, solo Él puede llenar tu vida de sentido”.

Asimismo, cabe destacar las palabras del Cardenal Juan Luis Cipriani, Arzobispo de Lima, quien exhortó a los padres a no renunciar a la tarea de educar a sus hijos “En este mundo hay que cuidar las leyes y las costumbres, que no se dé la espalda al sentido trascendente de la persona humana y a los aspectos morales de la vida. No olvidemos que sólo corazones convertidos, corazones renovados, mejorarán el tono moral y humano de la sociedad”.

San Miguel de Piura, la primera ciudad fundada por los españoles en Sudamérica, que en tiempos remotos fue una base de abastecimientos de los pobladores quechuas y donde se desarrolló la cultura Vicús, ha recordado hace unos días al Almirante Miguel Grau y Seminario, el Peruano del Milenio, ejemplo para todas las generaciones porque nunca dudó sobre su vocación y desde un inicio se comprometió con el Perú y hasta el fin de sus días demostró ser un hombre íntegro. Cuántos valores describen a Grau: Su generosidad, honor, dignidad, vehemencia y coraje.

---

## “Calidad educativa y formativa en la Escuela Católica”

No quiero terminar sin antes agradecer a cada una de las instituciones y personas que con generosidad y entrega han puesto sus esfuerzos para la realización de este evento, que esperamos les ayude ante un presente lleno de desafíos que afloran en nuestro quehacer profesional cristiano-católico y cotidiano, que entre todos podremos afrontar. Recordemos lo importante que es la tarea bien hecha.

Maestros católicos del Perú, en nombre del Consorcio Regional de Piura, de la ciudad del algarrobo, con su eterno calor, hermosa artesanía, limpias playas y excelente comida, les damos la más cordial bienvenida y desde ya esperamos tengan una grata estadía para el trabajo de reflexión y diálogo intelectual así como para conocer las bondades de nuestra región.

**Dr. Julio Kcomt Otero**

Presidente

Consorcio de Centros Educativos Católicos  
Regional de Piura

---